



目次

- 地域密着型サービス(2面)
- みんなの健康(3面)
- 上半期の財政状況(4面)
- 国際交流サロン(5面)
- ざまインフォメーション(6・7面)
- 成人式(8面)



元気いっぱい駆ける今年の干支の「戌」

# 謹賀新年

魅力あるまち「座間」  
に向かって、新年も力  
強く走り出します。



## 新年を迎えて



座間市長 遠藤 三紀夫

明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は、市政運営にご理解とご協力を賜りましたことに、改めて深く感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、4月に芹沢公園が全園開園し、連日多くの皆様に来園していただき、新たな賑わいの場が形成されたことを実感しています。また、5月に開催した大凧まつりでは、市内中学生の間凧の掲揚が全6

中学校揃い踏みをするという記念すべき年とすることができました。大凧まつりに向けた凧づくりから凧の掲揚までの取り組みが、生徒たちのわがまち座間に対する郷土愛の醸成、帰属意識の高揚に繋がれば、これほど嬉しいことはありません。

さて、今春に新消防庁舎が完成する予定です。ここを消防、防災・減災の新たな拠点とし、医療機関との連携による救急活動の充実強化を図るとともに、市民防災活動の普及啓発を推進していきます。

本年も引き続き、「ともに織りなす活力と個性 きらめくまち」の実現に誠心誠意尽くしていきますので、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、市民皆様のご健勝を祈念申し上げますとともに、市政への倍旧のご理解、ご協力をお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

## 年頭のごあいさつ



座間市議会議長 京免 康彦

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、晴れやかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、市政の発展と議会運営に対する温かいご理解と多大なるご協力

を賜り、厚くお礼申し上げます。

おかげをもちまして、円滑な議会運営はもとより、開かれた市議会を目指した議会改革の推進にも、間断なく取り組むことが出来ました。

新しい年を迎え、市議会といたしましても、さらなる魅力ある座間市のまちづくりのため、一人ひとりが議決機関たるその使命と議員の職責を認知し、決意を新たに市議会の活性化と改革に議員一同全力を尽くしてまいります。存でございます。

どうかこれからも、相変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げますとともに、この一年が市民の皆さまにとりまして実り多い年となりますよう衷心よりご祈念申し上げます。

希望者への「広報ざま」の戸別配布を実施中

※新聞を購読されている方には、新聞に折り込まれます。

○新規のお申し込み 申込専用電話 ☎046(252)8684 (市政戦略課)

○届かない場合 (株)神奈川新聞総合サービス ☎0120(111)429 (無料)



大豆油インクを使用しています